



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

確かな軌跡を残して……。 35CR



笑顔进行びあう

35CR担任 奥山 公美

けやきの木の周りで手をつないで歌った音楽会の練習。なかなかうまくいかず、時にはぶつかり合いながらも、最後は男女で励まし合いながら全力でがんばった体育祭、大きな行事も大切な思い出のひとつですが、35CRのみんなとの思い出として今、頭に思い浮かんでくるのは、日々の日常でのみんなの笑顔です。給食の時間、ひとつの話題で大盛り上がり。みんなで大爆笑。そんな温かくて笑顔があふれる35CRがとても居心地良かったです。

たくさんの思い出、笑顔进行びあう。

◆ 35CRの皆さんからのメッセージ ◆

飯田悠太郎：“ものは考えよう”物事を様々な視点で捉えると楽しい毎日が送れると思います。

石井 颯季：僕は苦手な教科から逃げてきたので今、苦勞しています。なるべく早いうちに苦手を克服しましょう。

石田 悠人：とれそうな検定級は取っておいた方が良いです。特に英検は取っていて損はないです。

岩佐 希夢：必ずしも塾に通って勉強する必要はない。大切なのは自分に合う効率的な勉強方法を見つけること。

岡村 拓音：受験勉強をする時に一番大切なことは、メリハリをつけることなので、遊んで遊んで楽しもう。

草野 健：部活との両立は大変だけれど、今のうちからやらないと後悔するよ。頑張れ！

栗村 權：勉強をしっかりとすれば好きな高校に行けるから、がんばれ！

佐藤 和夫：3年生は修学旅行があり楽しいが、1日1日がすぐ過ぎていくので、勉強は後悔がないように！

佐藤 吏矩：中学校の3年間で振り返って、一言で表すと、いろいろ変わったことです。

霜山 旺太：3年生になると時間が早く感じるので、1日1日を大切に生活してください。

鈴木 博士：3年間はあっという間です。1日1日を大切に使いながら生活したほうがいいですよ。

高木 杏悟：勉強を今のうちからやっておくと、とてもいいことが起こる。



根本 悠和：3年生はあっという間に終わってしまいます。だから後悔しないようにがんばってください。

松井 空良：僕は1・2年生の友達と仲良く話して、毎日がとても楽しい学校生活ができました。

渡部新之助：「3年生」とはすべてにおいて最後の学年です。なのですべてにおいて楽しんだ人が勝ちだよ！

渡邊 拓夢：遅い段階でやばいと思うので、勉強してください。何かしたいことがある人は勉強してください。

猪狩 瑠花：「3年生」になると、時間が過ぎるのが速く感じます。「3年生」なんて、あっという間です。

石口 愛華：3年生は勉強とか仕事とか大変だけれど、すごく楽しい！でも勉強は本当に大事だからがんばってね！

猪股 七海：私の3年間の1日1日はとても速く過ぎてしまったので、みんなは1日1日を大切に過ごそう!!

栗田 杏華：3年生は全ての行事において最後になるから、1つ1つに全力で取り組んで楽しんでね！

栗原 愛里：中学校3年間は、思ったよりすぐに終わってしまいます。勉強が大変です。後悔しています。

國分 彩華：早い時期から真剣に勉強を始めた人が受験に勝ちます。頑張ってください。

近藤 和：勉強ばかりしていないで、思いっきり遊ぶことを大切にしてほしいです……。

下山 珠美：意外と受験ムードにならない。休み時間はどの学年よりもうるさい自信がある35CR。

白井 佳代：勉強も大変だと思いますが、遊ぶことも大切です。学校生活、楽しんで！

辻 凜：3年生になったら1日は本当に早いから、1日1日を後悔なく楽しんでね!!

時實 さわ：悔いが残らないよう、目の前のことに一生懸命取り組んで、全力で楽しんでください！

長谷川 恵：中学校生活は、楽しくやる時は楽しんで、しっかりする時はしっかりと最高な3年間が送れますよ。

三浦 菜々：私は、前から勉強しておけばよかったと後悔しています。皆さんも今から努力して方がいいです！

山崎 結暉：「3年生」とは勉強が大変になり、部活動がなくなる学年です。

山下 瑞稀：何事にも挑戦しましょう！やりきった時の達成感はその時しか感じられません。

湯浅 成美：クラスの人と笑い、とても楽しい3年間でした！1・2年生も友だちと過ごす時間を大切に!!

